

Ehrung für das Ehrenamt vom DFB

Ehrenamt ist unbezahlbar.

Deshalb gibt es seit 1997 die DFB-Auszeichnungen fürs Ehrenamt. Der DFB, bfv und der Fußballkreis Mosbach möchten sich bei

Erwin Albert SV Robern

Reinhold Kniel SC Oberschefflenz

Traudel Martin SV Neckargerach

ganz herzlich persönlich bedanken, die zwar 2022 nicht Sieger*in wurden, die sich in ihren Vereinen in besonderem Maße durch ihre persönlichen Leistungen hervorgehoben haben.

Die Ehrung fand in der Halbzeitpause vom Herren-Pokalendspiel am 18.05.2023 auf dem Sportplatz in Sattelbach statt.





Alle Geehrten erhielten eine DFB-Ehrenurkunde und eine Uhr vom DFB.

Auf der Ehrenurkunde steht:

„Der Deutsche Fußball-Bund verleiht diese Urkunde für vorbildliche ehrenamtliche Leistungen um Fußballsport“

Unterschrieben von Bernd Neuendorf (Präsident DFB) und Ronny Zimmermann (Präsident bfv)

Die Ehrung führten der stellvertretende Kreisvorsitzende Michael Wüst, in seiner Funktion als Kreisehrenamtsbeauftragter und Kreisvorsitzender Martin Walzer, sowie bfv-Vizepräsident Rüdiger Heiß durch.

Zu den Geehrten, die nicht Sieger wurden, zählten auch

Tobias Hornung SV Schefflenz

Wolfgang Jaksz FC Mosbach

Roman Lange SV Hochhausen

Leider konnten sie nicht kommen. Die Ehrungen wurde aber vom Kreisehrenamtsbeauftragten Michael Wüst in den jeweiligen Vereinen persönlich vorgenommen.

Ehrung Roman Lange am 21.05.2023 vor dem Heimspiel vom SV Hochhausen



Ehrung Tobias Hornung am 27.05.2023 vor dem Heimspiel vom SV Schefflenz



**Ehrung Wolfgang Jaksz nach dem Ü40 und Ü50 Kleinfeldturnier am 16.07.2023
beim FC Mosbach**

